

2-Vernissage 2019



Salle comble pour ce vernissage du 17 mai 2019.

Avec une invitée d'honneur : Mme Estival, Inspectrice à l'Académie de Toulouse venue saluer le travail de l'équipe pédagogique et celui des élèves.

Avec un programme bien dense :

expositions des différents projets : projet « chaque jour compte », projet de la fondation écureuil...

le projet cirque pour les classes de CP et CP-CE1, le projet de danse à l'école des CM1-CM2

le projet « chorale » des 3 classes de maternelle en collaboration avec l'école de musique

le projet ciné concert avec les 4 classes de Lagrâce-Dieu ainsi que la classe orchestre avec les CE2 encadré par l'école de musique.

La soirée s'est enfin terminée dans la bonne humeur, par une auberge espagnole.

On peut être fier de cette prestation de qualité qui met en exergue le professionnalisme, le dynamisme et le pouvoir de création de l'équipe enseignante, mais également la capacité des élèves à se produire.

2019, encore un bon cru, rendez-vous en juin pour le spectacle traditionnel de fin d'année à ne pas manquer.

Le film présentant quelques extraits du ciné concert :



Visionnez le diaporama :



Article réalisé par Arlette Darbas